

沖縄県空手道連盟は2021年8月に創立40周年を迎えました。
これもひとえに関係各位のご支援の賜物と厚く御礼申し上げます。

当連盟が新たなロゴマークの募集をしたところ多数の応募をいただきました。
役員・事務局において慎重に協議した結果、以下のデザインをロゴマークとして採用いたしましたので公表いたします。



このデザインは「沖縄県空手道連盟 OKINAWA KARATEDO FEDERATION」の英文の頭文字「OKF」を人に見立て、空手をしている様子表現してみました。頭から「O」、胴体、構えている腕、前に踏み出した足でそれぞれ「K」と「F」を表現しています。

このデザインでは空手のカッコよさ、親しみやすさを感じられるように仕上げました。そして、沖縄を代表する首里城の色と県花であるデイゴの花の朱色を使用し、情熱あふれるデザインにしてみました。

OKFを沖縄の空と海を表す「エメラルドグリーン」、世界自然遺産であるやんばるの森を表す「グリーン」で色付けしてみました。沖縄の空と海と山、空手の奥深く美しい様子を表しています。

応募者：知念紗羅（南城市） 沖縄県立芸術大学 美術工芸学部